22 de noviembre de 2.020

Pensar en un Ciclo Lectivo en pandemia, es quizás pensar en límites, pero no aplica para nuestra Institución, la escuela de Educación Secundaria N° 65 - El Ceibo. Inmensamente satisfecha y orgullosa por lo hecho, por el trabajo de docentes y alumnos, por la calidad de los procesos y sus productos, porque a pesar de todo y todos hacemos escuela y levantamos banderas, la de los derechos, el de la educación de nuestros adolescentes y jóvenes, y la de valores, ayer, hoy y siempre.

QUEDA OFICIALMENTE INAUGURADA EN EL DIA DE LA FECHA, LA 4° MUESTRA ANUAL INSTITUCIONAL - EDUCACIÓN EN VALORES DE LA EES N° 65 -

DIRECCIÓN DE LA EES N° 65 - EL CEIBO

-----

Felicitaciones a todos por tanto trabajo en este año tan duro y trabajoso. Un orgullo al ver todo lo realizado por nuestros alumnos. Me encanto que los chicos de sexto se animaran a bailar. Las exposiciones y videos realizados por alumnos. Excelente todo.

¡Felicitaciones a todos! Un gran trabajo de equipo, hermosa muestra. Espero les haya gustado e interesado el aporte de la Facultad de Ingeniería. ¡Los esperamos en la FIUBA para seguir trabajando juntos!

Dra. María Natalia Piol Directora del Proyecto UBANEX 2019-2020 - "El Origen de la Separación", Facultad de Ingeniería de la Universidad de Buenos Aires (FIUBA).

A los alumnos en primer lugar, a los docentes y a los Directivos, quiero decirles que soy una docente jubilada de la provincia de Buenos Aires, que he tenido el placer de visitar la Muestra Anual de la escuela 65.

Dejo mis destacadas ponderaciones al trabajo donde se observa que los alumnos son protagonistas, por citar algunos: los videos explicativos de los ejes cartesianos, las informaciones recibidas en el video del Covid, las palabras sobre los problemas ambientales, "el cuidado" en los videos de construcción de ciudadanía y muchos otros que no termino de nombrar. Es evidente el esfuerzo, la dedicación y la investigación realizada por los alumnos. ¡Felicitaciones chicos!

Expreso altas notas para el cuerpo docente, desde el diseño de la página, el uso de los recursos tecnológicos, la estética que los enmarca y la perspectiva pedagógica con que fueron ordenados los temas y trabajos, que dan cuenta de una planificación curricular y del esmero de docentes en condiciones diferentes del aula tradicional y presencial.

Pongo en valor, a la Dirección del establecimiento, por la coordinación y el trabajo de equipo , que se denota en este espacio. Y que ha logrado que el status qúo y los alumnos, en una situación inédita, aborden lo pedagógico con un compromiso claramente educativo.

Estas propuestas deben ser socializadas como situaciones didácticas, que bajo adversas condiciones, demuestran cómo se hace "la escuela".

Viviana Balcells (Lic. en Educación\_Inspectora jubilada)

Felicitaciones por tan hermosos y comprometidos trabajos!!! para destacar que a pesar de la pandemia se puede seguir adelante. Una mención especial a los alumnos de 6To comprometidos con el cuidado del medio ambiente. Aquí estamos a su disposición desde la Facultad de Ingeniería de la UBA para incentivarlos en el trabajo colectivo. Dra. Andrea Saralegui-Proyecto UBANEX.

Felicitaciones a todo El equipo de la EES 65. Se nota el trabajo realizado en articulación con las familias y lxs chicxs. Los ejes de la ESI y el compromiso en la tarea ha quedado materializado en estas hermosas producciones. Muchísimas gracias por la predisposición de siempre y por trabajar de manera integral desde una perspectiva de derechos y respeto, propiciando la interacción y la participación, donde la palabra de todxs se encuentra representada!!!

Sofia Felicetti - Acompañante pedagógica Plan ENIA

## Estimados/as:

Equipo Directivo, Colegas, Auxiliares, Alumnos y Padres.

Muy hermosa, prolija, llamativa y cuidada estética en cada uno de los cursos. Se evidencia el gran trabajo de los colegas y sus alumnos enfatizando los valores y contenidos relevantes que se han estudiado. Es muy motivador recorrer sus páginas y observar lo que cada uno y como equipo han realizado. Hasta la próxima y ¡FELICITACIONES!

Prof. Carlos Barrios

## Estimados/as,

es un gusto conocerlos a través de su trabajo. Los felicito por esta muestra, la cual evidencia el gran trabajo en equipo que han logrado, y cómo con éxito han podido anteponerse a las circunstancias desafiantes que supuso la pandemia.

Es muy esperanzador ver a las nuevas generaciones con tanta curiosidad, con consciencia por el cuidado del ambiente, conciencia sobre los demás y con un inmenso compromiso que sin duda los llevará a buen puerto.

¡Espero que sigan disfrutando con alegría de esta etapa!

Aquí estaremos desde la Facultad de Ingeniería de la UBA a disposición para seguir construyendo el camino del desarrollo sostenible :)

Ing. Victoria Willson - Proyecto UBANEX